

Ressort: Entertainment

Robert Redford: Ich mag Frauen, die normal altern

Los Angeles, 01.12.2015, 21:20 Uhr

GDN - Schauspieler Robert Redford hält nicht viel von Schönheitsoperationen: "Ich finde eine Frau, die natürlich ist und normal altert, schön, attraktiv und anziehend", sagte Redford in einem Gespräch mit der Zeitschrift "Meins". Seit 2009 ist der 79-Jährige mit einer deutschen Malerin verheiratet, die gemeinsam mit dem Schauspieler auf einer Ranch in Utah lebt.

"Ich finde es toll, dass sie aus Deutschland kommt", so der Filmstar. "Durch ihre oft andere Sichtweise vieler Dinge hat sie mir ein komplett neues Leben geschenkt."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63984/robert-redford-ich-mag-frauen-die-normal-altern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619